



Málaga acogerá The Sustainability World Cup, la competición global que impulsa negocios responsables

La capital de la Costa del Sol, en el marco de DES – Digital Enterprise Show 2024, es el escenario escogido donde se celebrará la entrega de premios del campeonato el próximo 11 de junio

DES2024, el mayor evento europeo de tecnologías exponenciales, tratará cómo las soluciones digitales contribuyen a rentabilizar los criterios ESG y ahondará en el perfil profesional en auge del ‘Chief Sustainability Officer’

La cumbre contará con Juan José Freijo, Chief Sustainability Officer y VP de Brambles, segunda empresa más sostenible del mundo de 2024, según The Global 100 list presentada en el Foro económico de Davos

Madrid, 18 de mayo de 2024. – Por primera vez, Málaga será la ciudad anfitriona de The Sustainability World Cup, una competición internacional de gamificación que tiene por objetivo divulgar sobre la sostenibilidad y dar a conocer estrategias para impulsar negocios con el menor impacto medioambiental posible. En este sentido, la capital de la Costa del Sol acogerá la entrega de premios del campeonato, en el que han participado equipos de 17 países, los cuales han aprendido sobre la aplicación efectiva de herramientas y políticas responsables en las estrategias corporativas.

Los galardones cuentan con ocho categorías, entre las que se distinguen a los “Campeones del Mundo en Sostenibilidad” o al “Mejor Líder en Sostenibilidad”, además de destacar el mejor desempeño ambiental, social o de gobernanza. La ceremonia tendrá lugar el próximo 11 de junio en el marco de [DES – Digital Enterprise Show 2024](#), el mayor evento europeo sobre tecnologías exponenciales, que reunirá a más de 17.000 directivos de todo el mundo los cuales buscan incrementar la rentabilidad de sus negocios mediante la digitalización.

Líderes del clima para estimular el impacto

En los últimos años, las organizaciones se han percatado de que las certificaciones medioambientales deben de ser un imperativo con vistas a asegurar la competitividad y avance de sus compañías. De hecho, para los españoles, en relación con el capital europeo, estos factores son más relevantes a la hora de invertir, según el estudio AXA IM ESG Consumer Survey 2024. Por este motivo, DES2024 será el lugar donde se reunirán líderes globales del clima, que pondrán en valor el impacto de las tecnologías exponenciales para cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y los criterios ESG (‘environmental, social and governance’) y, así, adaptarse a la demanda actual.

Juan José Freijo, Chief Sustainability Officer y VP de Brambles, segunda empresa más sostenible del mundo este 2024, según The Global 100 list de Corporate Knights presentada en el Foro económico de Davos, ahondará en cómo la IA está deviniendo una herramienta transformadora en la transición hacia un modelo de economía circular, optimizando el uso de recursos y fomentando prácticas sostenibles.



En esta misma línea, **Fredrik Ostbye**, CEO de Aliaxis, y **Almudena de la Mata**, CEO de Blockchain Intelligence Center of Excellence, compartirán las tendencias en innovación que están fomentando soluciones y servicios en la gestión del agua. También con la mirada puesta en este bien escaso, **Theresa Zabell**, medallista olímpica de oro en vela 470 en Barcelona 92 y Atlanta 96, eurodiputada y presidenta de la Fundación Ecomar, explicará las claves de la Economía Azul y cómo la tecnología ayuda a diseñar actividades comerciales que tienen en cuenta el entorno.

Por su parte, **Belén Viloría**, Executive Director de B Corp movement y B Lab Spain, y **Antoni Ballabriga**, Global Head Sustainability Intelligence & Advocacy en BBVA, explorarán métodos a fin de potenciar el liderazgo sostenible en las organizaciones, una actividad que está capitaneando la figura del Chief Sustainability Officer (CSO). De hecho, la cumbre contará con **Rodolfo Braijich**, Global Director Nutrition & Sustainability en Sigma Alimentos, firma de la que forma parte Campofrío, y **Carmen Gómez - Acebo**, Directora de Sostenibilidad en España y Portugal de Coca-Cola Europacific Partners, los cuales descubrirán las habilidades de este perfil, que tiene entre sus finalidades equilibrar los intereses de las partes interesadas, el cumplimiento de la normativa y la rentabilidad a largo plazo. Asimismo, en los escenarios del congreso se citarán **María Eugenia Menéndez**, Chief strategy and Sustainability Officer de VASS; **Pablo Alonso**, Director Sustainable Finance Empresas de Banco Santander o **Javier Roncero**, Director de Sostenibilidad de IBM, entre otros CSO.

Medir los ESG para optimizar la toma de decisiones

Un elemento fundamental para acreditar la sostenibilidad corporativa y su impacto en la sociedad son las mediciones y análisis de datos en el desempeño ESG. Especialistas de la talla de **Guillermo Espinosa de los Monteros**, RPA & Business Consulting Manager en la asesoría Experis España, y **Ana Abade**, Public Affairs Manager en Booking.com, abordarán los enfoques basados en cifras para evaluar las homologaciones, pasando desde la cuantificación de la reducción de las emisiones de carbono, hasta el análisis de la participación comunitaria y las actuaciones en cuanto a gobierno corporativo.

A su vez, **Pedro Garibi**, Smart & Sustainable Solutions Business Development Manager en T-Systems Iberia; **Xavier Vallés**, Managing Director en Neture Impact, spin-off de The Cocktail, que promueve la transformación sostenible, y **Marta del Castillo**, CEO en Social Nest, proyecto de incubación que acelera empresas que impactan en la comunidad, llevarán sobre la mesa la trascendencia de los ESG como componentes esenciales de la estrategia empresarial y la toma de decisiones.

Sin embargo, las herramientas digitales no solo están afectando de forma positiva en las corporaciones, sino que están permitiendo a las ciudades alcanzar sus objetivos de desarrollo climático. Como ejemplo de ello está Madrid, que será uno de los territorios que presentará en DES su evolución tecnológica verde. Lo hará de la mano de **David García Núñez**, presidente de Madrid Capital Mundial (MWCC) y reconocido por Forbes como uno de los 100 directores de España más innovadores y creativos, que tratará la conjunción de tecnología y sostenibilidad en la ciudad.



Regulaciones que abogan por la sostenibilidad

Igualmente, DES2024 examinará las regulaciones actuales sobre prácticas sostenibles en una esfera europea que cada vez pone más el foco en la eficiencia energética y la descarbonización de cara a 2030 y 2050. Así, **Carlota de Paula Coelho**, Senior Policy Manager en la organización sin ánimo de lucro, B Lab, y **Francesc Cortada**, CEO de Oxfam Intermón, estudiarán la compleja interacción entre los marcos normativos y las acciones de responsabilidad climática, arrojando luz a aspectos cruciales que las empresas deben comprender para prosperar en el panorama actual.

[Sobre DES | Digital Enterprise Show \(11-13 junio 2024, FYCMA, Málaga\)](#): DES – Digital Enterprise Show es un evento de Nebext – Next Business Exhibitions en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga y la Junta de Andalucía. En siete ediciones, se ha convertido en el mayor evento profesional europeo sobre tecnologías exponenciales y uno de los referentes mundiales que ofrece a la alta dirección de las empresas las últimas soluciones y productos para acompañar a las grandes corporaciones, a Pymes y a las Administraciones Públicas europeas hacia la transformación digital. Durante 3 días, combinamos tecnología e innovación con liderazgo digital, soluciones tecnológicas para mejorar la experiencia de cliente y del empleado, optimización de los procesos operacionales y la identificación de nuevos modelos de negocio, servicios y productos de todas las industrias.